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PPP 수도 프로젝트 목록이 112개의 새로운 장소로 확장되었습니다.                          

February 13, 2024 |  Adrian H. Halili | BusinessWorld  

DEPARTMENT OF                         
AGRICULTURE HANDOUT  

환경 및 자연 자원부(DENR)는 올해 공공 및 사설 투자를 위해              

112개의 더 많은 수도 프로젝트를 개방할 것이라고 밝혔습니다. 

 

"작년에는... 135개의 수도 프로젝트를 발표했는데... 112개를               

더 발표합니다," 환경부 차관 카를로스 프리모 C. 다비드가                   

화요일에 열린 포럼에서 말했습니다. 

"그것들은 (첫 번째 프로젝트 목록보다) 조금 더 작습니다만, 이러한 시설에는 음용 가능한 공급으로 
전환할 수 있는 물이 과잉으로 있습니다," 그는 말했습니다.  

지난 해, DENR은 음용수에 대한 접근성을 증가시키고 수력 발전 용량을 확장하기 위해 사설 투자자

에게 135개의 수도 프로젝트를 제공했습니다. 
 
환경장관 마리아 안토니아 율로-로이자가는 이 프로젝트가 올해 63개의 주를 건조 현상 또는                    

10월에 DENR과 NIA는 여분의 관개수를 재활용하기 위한 협약서에 서명했습니다. 
 
NIA는 이제 여분의 물을 발전, 대량 급수, 수산업, 레크리에이션 및 관광에 사용할 수 있다고 밝혔습니다. 

22호 대통령령은 물 자원 관리 사무실을 설립했으며, 이는 모든 정부 노력과 규제 활동을 통합하고 조화롭게 조화시키는 임무를 맡았습니다. 이를             

통해 물 자원의 가용성과 지속 가능한 관리를 보장합니다. 

 

"우리는 가능한 한 이러한 프로젝트들을 패키지화하려고 노력했습니다. 그래서 잠재적인 투자자들이... (프로젝트들을) 평가하는 것이 좀 더 쉬웠으면 

좋겠습니다," 그는 말했습니다. 

 

다비드 씨는 기자들에게 60개 이상의 물 회사가 DENR의 초기 135개 수도 프로젝트 목록에 투자하고자 했다고 전했습니다. 

 

한편, DENR은 보호 지역 및 국립 공원 내의 물을 지역 사회에 제공하기 위한 계획을 세우고 있습니다. 

 

"국립 공원 내 보호 지역에는 많은 양의 물이 있습니다... 그래서 (우리는) 보호 지역과 같은 중요한 지역 내 개발을 위한 지침을 준비하고 있습니다. 

 저는 거기서 (최소한의) 산림 벌채와 생물다양성 상실과 관련된 영향을 최소화하면서 물을 개발할 수 있다고 생각합니다," 다비드 씨는 부수적으로                 

말했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/02/13/575506/ppp-water-project-list-expanded-by-112-new-sites/ 

다비드 씨는 사설-공공 파트너십 (PPP)을 위해 제공되는 사이트가  

국립 관개 관리국 (NIA)을 통해 물 권리를 보유한다고 덧붙였습니다. 

 

"거의 모든 주에서 NIA 시설을 찾을 수 있습니다," 그는 NIA 사이트의 수를 505로 밝혔습니다. 

 

다비드 씨는 새로운 PPP 목록이 매일 100 ~ 170 백만 리터의 결합 용량을 갖는다고 말했습니다. 

가장 많은 사이트는 20개의 Calabarzon에 위치하며, 그 다음은 Bicol 지역 (18)과 Eastern Visayas             

(15)입니다. 

그는 수집되는 물이 중요한 사이트를 보호하기 위한 수입도 생성할 것이라고 말했습니다.  

가뭄으로 예상되는 엘 니뇨로부터의 위협을 완화하는 데 도움이 될 것이라고 말했습니다. 
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경제학자들: 필리핀 목표 검토는 보통일                                                                                                   

February 13, 2024 |   Miguel Gil | Philippine News Agency 

REVIEWING GOALS. Finance 
Secretary Ralph Recto said the 
Development Budget Coordination 
Committee is currently evaluating 
economic growth targets. At a 
Bureau of Customs briefing on Jan. 
24, 2024, Recto cited the                       
importance of hitting the PHP4.3 
trillion revenue target this 
year. (Photo courtesy of BOC)  

마닐라 - 금융 시장과 학계의 경제학자들은 정부의 중장기 재정 프레임워크(MTFF) 하에서의 거시경제 성장             

목표 검토가 불안감을 유발하지 않으며 단순히 정책 결정자들이 최근 발전 상황을 반영하려는 열린 의지를                      

나타낸다고 말했습니다.  

 

They were reacting to Finance Secretary Ralph Recto’s disclosure that the Development Budget                  
Coordination Committee (DBCC) is currently evaluating MTFF goals to incorporate foreseeable              
effects of a protracted Russia-Ukraine conflict, the Israel-Hamas war, and other developments that 
might impact broad economic goals. 

 
화요일에 한 인터뷰에서, 경력이 오래된 시장 분석가인 Astro del Castillo, First Grade Finance의 매니징 디렉터는 

Recto가 비관주의를 시사하지 않았다고 말했습니다. 경제 목표의 주기적 검토는 촉발적인 지배 체제를 나타내며        

투자자들에 의해 심지어 환영받을 수 있다고 밝혔습니다. 
 
그는 금융 및 자본 시장의 경제학자들이 재정부(DOF)와 국가경제발전기관(NEDA)에서 설정한 성장 목표에 대해         

항상 보수적인 입장을 취해 왔다고 지적했습니다. 

"그렇습니다, 우리는 정부의 경제 성장 예측을 고려해 왔습니다... 그리고 이 예측의 상단이 어찌되었든 어찌됐든 다소 낙관적이라고 보는 것이                    

널리 퍼져 있습니다. 시장은 밴드의 하단을 맞추는 것에 만족할 것으로 생각됩니다. 게다가, 그들은 단지 목표를 재검토하고 있을 뿐입니다... 목표를 

낮추게 될 확신은 없습니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

심자현, 성공회대학교 경제학부의 부총장은 행정부 경제팀이 2에서 4년간의 개발에 앞서기 위해 자신들의 정책을 다시 조정하는 것이 보편적인                 

일이라고 말했습니다. 

 

그는 정부 경제학자들이 미래 충격을 예측할 능력에 대한 신뢰를 표현했습니다. 그들은 정책 조정이 이미 너무 늦기 전에 실행 가능한 정보의                 

보고를 받아 정책을 조정할 수 있기 때문입니다. 

 

"미래의 경제 문제에 대비하려면 오늘 정책을 다시 조정해야 합니다. 아마도 그(레크토)는 장기간의 전쟁(우크라이나, 가자)이나 경제적 충격 등이                

경제 목표를 완화할 수 있다고 보고 있을지도 모릅니다. 그들은 가정을 검토함으로써 지금 준비해야 합니다," 그는 필리핀 뉴스 기관에 말했습니다. 

 

한편, 마닐라 아테네오 대학교 존 고공구이 경영학교의 로베르토 갈랑 주니어 학장은 현재 재정부와 국가경제발전기관이 성장 목표를 상향 또는               

하향 조정해야 할 필요성이 불명확하다고 말했습니다. 

 

그러나 "목표를 검토하는 것은 항상 좋습니다. 1.5년 전의 목표는 더 이상 적용되지 않을 수 있습니다," 그는 지적했습니다. 

 

DBCC는 거시경제 목표, 수입 예측, 차입 수준, 총 예산 수준 및 지출 우선 순위를 검토하고 승인하며, 대통령 및 내각에 적절한 권고를 제공합니다. 

 

이 부총리급 기구는 재정부, 국가경제개발청, 예산 및 관리부, 필리핀 중앙은행의 최고 관리자로 구성됩니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1218799 

필리핀 시장, 이제 '리스크-온' 모드로 전환                                                                                                     

February 14, 2024 |   Niña Myka Pauline Arceo | The Manila Times 

 

리스크 성향이 지난 해 예상되었던 위협이 재료화되지 않았기 때문에 기업 뿐만 아니라 규제 당국도 미래 충격에 대비하고 예방하기 위한 기회가           

열렸다고 금융 안정 조정 위원회(FSCC)가 밝혔습니다. 

 

“투자 용어를 빌리자면, 우리는 금융 사이클의 리스크-온 부분에 명확하게 위치하고 있다고 믿습니다,” 방콕 센트럴 은행(BSP) 총재이자 FSCC                     

위원장 엘리 레몰로나가 화요일에 발표된 2023년 금융 안정 보고서의 서문에서 말했습니다. [Cont. page 3] 

https://www.manilatimes.net/author/nina-myka-pauline-arceo
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Bangko Sentral ng Pilipinas (BSP) 
Governor Eli Remolona Jr. Photo 
from BSP  

"이제 우리에게는 힘이 있으며, 이것은 육성되어야 하고 그 기회가 극대화되어야 합니다," 그는 덧붙였습니다.              

"그러나 우리는 거시적 안전성 당국으로서, 힘의 가속을 더하고 초과 분량의 축적에 대해 신중한 입장을 취하는     

사이의 균형을 조심스럽게 맞춰야 합니다." 

 

FSCC는 방콕 센트럴 은행, 재무부, 필리핀 예금 보험공사(PDIC), 보험위원회 및 증권거래위원회로 구성되어 있으며, 

시스템적 위험을 평가하고 정책 개입을 결정하기 위한 자발적 노력의 일환으로 2011년에 처음으로 모였습니다. 

 

그의 활동, 권한 및 책임은 2021년에 공식화되었으며, 이제 국가의 금융 안정성 계획에 부합하는 지침과 규정을             

수립할 수 있는 법적 성격을 갖추고 있습니다. 

지난 해, FSCC는 "모두가 예상한 그 해... 그러나 그렇게 되지 않았던 해"라고 말했습니다. 

 

인플레이션이 전 세계적으로 여전히 고조되고 미국의 은행 파산이 발생한 가운데, 2023년은 불경기와 경제적 고민의 해가 될 것으로                               

예상되었습니다. 특히 미국은 공격적인 통화 긴축으로 경제가 수축될 것으로 예상되었으나, 이러한 상황은 발생하지 않았으며 이는 필리핀의                  

심리에도 영향을 미쳤습니다. 

 

"인식의 동적인 변화에 의해 본질적으로 운영되는 시장을 고려할 때," FSCC는 리스크-온/리스크-오프 심리를 측정함으로써 시장 참가자들이                   

무엇을 예상하는지에 대해 더 나은 판단을 제공할 것이라고 말했습니다. 

 

"이 측정치는 여러 측면에서 여전히 수정될 수 있습니다," 그는 덧붙였습니다. "그러나 우리에게 알려주는 것은, 우리가 11월 초에 그 모드로                      

전환한 후 리스크-온 영역에서 해를 마쳤다는 것입니다." 

"이는 예상되었던 하락 리스크가 실현되지 않았을 뿐만 아니라 거시금융 시장에서 실제로 긍정적인 발전이 있었기 때문에 발생한 것으로, 좋은                   

균형을 제공합니다. 또한 시장의 평온을 유지하는 기회를 제공하며, 이는 지나치게 흥분되거나 예상치 못한 충격에 대비하여 가드레일을 강화하거나 

구축하는 데 활용될 수 있습니다." 

 

도전 과제는 "체계적인 위험이 본질적으로 이해하기 어렵다는 것입니다. 시장은 유동적이며 상황이 매우 빠르게 변할 수 있습니다. 우리 자신의               

시장에서 발생하는 위험들... 우리 해안으로 넘어올 수 있는 외국 시장에서 발생하는 위험들." 

 

"이것들이 우리가 걱정하는 것들입니다. 실제로 금융 시장 참가자들은 종종 환한 시나리오에 기반하여 위험한 투자를 합니다. 시나리오가 보다                  

널리 공유될수록 더 위험할 수 있습니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

"무언가 잘못되면, 이러한 시나리오들은 때때로 대규모 패닉으로 이어집니다. 출구로의 급진적인 이동이 발생하면, 대규모 투자가 붕괴됩니다." 

FSCC가 지정한 위험 중 하나는 주요 이자율이 얼마나 빨리 낮아질지에 대한 인식이었습니다. 이는 여전히 미국 연방준비제도의 움직임에 크게              

의존할 것이라고 말하며 "빠른 이자율 인하에 대한 기대는 낙관적이다"고 덧붙였습니다. 

 

미국의 이자율은 예상보다 오랜 시간 동안 더 높게 유지될 것으로 예상되며, 더 많은 이자율 인상의 가능성이 여전히 존재한다고도 언급했습니다. 

 

필리핀의 부동산 대출이 높은 이자율에도 불구하고 증가했다는 점에 대해서도 FSCC가 언급하고 관찰할 필요가 있다고 말했습니다. 

 

PDIC 사장인 로베르토 탄은 은행이 위험한 행동을 방지해야 한다고 강조하며 "우리가 보험 보상금을 어떻게 늘릴 것인지, 시장 규율을 확립하고                 

은행 및 예금자가 이와 관련된 도덕적 유혹이나 더 위험한 행동을 피하는 데 필요한 조치를 고민 중이다"라고 말했습니다. 

 

FSCC는 "리스크-온은 궁극적으로 유동성이 훨씬 더 적극적으로 투입될 수 있다는 지표이다. 이해관계자들은 더 많은 위험을 감수할 준비가 되어                 

있으며, 이는 유동성 수요와 공급의 증가로 반영된다"고 말했습니다. 

 

"리스크-온이 할 수 없는 것은 그 유동성이 어떤 경제 활동에 사용될지 결정하는 것이다. 이것은 본질적으로 개인 부문의 결정이며, 그 결정이                        

여전히 남아 있다"고 덧붙였습니다. 

Source: https://www.manilatimes.net/2024/02/14/business/top-business/ph-markets-now-in-risk-on-mode/1932472 

필리핀 시장, 이제 '리스크-온' 모드로 전환                                                                                                     

[Cont. from page 2] 
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PBBM은 식품의약품안전청에게 약물 규제 과정을 간소화하고 싼 약품을 위한 '제약 존'을 만들도록 지시합니다. 

February 14, 2024 |  Samuel Medenilla  | BusinessMirror 

대중에게 저렴한 약품을 더욱 접근하기 쉽게 만들기 위해 식품의약품안전청(FDA)은 신제품 일반 의약품의               

신청 과정을 간소화하고 "제약 존"을 설립할 것입니다. 

 

화요일 궁전에서 열린 기자회견에서 FDA 총감독인 사무엘 A. 자카테는 곧 신제품 일반 의약품의 처리 기간을 120일에서 단 45일로 줄이는                        

기념문(엠씨)을 발표할 것이라고 밝혔으며, 이는 페르디난드 R. 마르코스 주( Ferdinand R. Marcos Jr.) 대통령의 지시에 따른 것이다. 

 

자카테는 "저는 대통령이 필리핀에서의 의약품 신청 과정을 더욱 간소화하도록 식품의약품안전청에 지시했으며, 미래에는 저렴한 약품이 필리핀                 

사람들에게도 접근 가능하도록 하기 위해 모두에게 약품이 더욱 접근 가능하게 하는 것을 목표로 한다"고 말했습니다. 

대통령은 지난 화요일 FDA와의 부문 회의 중에 이러한 지시를 하였다. 
 
자카테는 더 빠른 처리 시간이 특허 문제가 없으며, 미국 FDA와 같은 엄격한 규제 기관이 있는 국가에서 온 일반 의약품에 적용될 것이라고                       

말했습니다. 

 

FDA 이사 Jesusa Joyce N. Cirunay는 신청에 대한 문서 요구 사항이 ASEAN 공통 기술 문서에 따라 설정되었으며 이를 줄이지 않을 것이라고                   

강조했습니다. 

"우리는 규제 기관에서 사용한 문서를 검토할 것입니다. ASEAN 공통 기술 문서의 요구 사항을 만족시키는지 여부를 확인할 것입니다. 우리는               

[검토 과정을] 반복하지 않을 것입니다," 시루나이가 말했습니다.  
 

제약 존  

FDA는 필리핀 경제 자유 구역 관리청(PEZA)이 "제약 존"을 설립하여 필수 약품 및 일반 의약품을 생산하는 외국 제약 회사들이 국내에 사업을               

설립하도록 격려할 것이라고 밝혔습니다. 

 

대통령 커뮤니케이션 사무소(PCO)는 새로운 존들이 연구 및 개발, 임상 시험 및 실험뿐만 아니라 규제를 포함한 모든 약품 생산 관련 기업들을               

통합할 것이라고 발표했습니다. 
 
이들은 PEZA의 관할 지역에 위치하며 "제조 비용을 낮추기 위한 일정한 세금 및 기타 재정 혜택"을 누릴 것입니다. 
 
제약 존 계획에 따라 FDA는 이러한 제약 회사들이 생산할 약품의 검사 및 등록을 원스톱 샵을 통해 신속하게 처리할 것입니다. 
 
자카테는 존이 클락과 PEZA가 결정할 두 개의 기타 지역에 설립될 것이라고 밝혔습니다. 
 
그는 대통령이 또한 1989년의 행정 명령 67을 개정하여 "외국 공통 약품들이 들어올 수 있게 하라"고 관련 기관에 지시했다고 말했습니다. 
 
FDA가 국가를 제약 회사들에게 더욱 매력적으로 만들기 위한 노력의 일환으로 라이선스 발급 및 제품 등록증의 유효 기간을 5년 초기와 10년                 

갱신으로 연장하는 작업도 진행 중입니다. 

 

또한 국제적 규제 기관들과 동등한 수준으로 연구소와 테스트 능력을 강화하기 위해 수수료를 "개정"하고 있습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/02/13/pbbm-orders-fda-to-streamline-drug-regulatory-process-create-pharma-zones-for-cheaper-
medicines/ 

DOE, 녹색 에너지 경매의 3차 회차 예정                                                                                           

February 13, 2024 |  Patrick Miguel  | The Philippine Star 

The third GEA round will cater to 
non-feed-in tariff (non-FIT) eligible 
RE technologies such as                  
geothermal, impounding hydro and 
pumped-storage hydro.  
                                     STAR / File  

필리핀 마닐라 - 필리핀 에너지부(DOE)가 말했다. 올해 그린 에너지 경매(GEA)의 또 다른 라운드가 실시될                        

예정이며, 이는 재생 가능 에너지 자원의 활용 및 에너지 안보와 신뢰성 달성의 일환입니다. 

 

제3차 GEA 라운드는 지열, 적치형 수력 및 펌프 저장형 수력과 같은 공급받지 않는 타리프(non-FIT) 자격이                 

있는 재생 가능 에너지 기술에 대응할 것입니다. 

 

DOE에 따르면 GEA-3는 FIT 유입수력(ROR) 수력도 포함될 것입니다. 
 
각 기술에 대한 추정 용량은 적치형 수력에서 699 메가와트, 펌프 저장형 수력에서 3,120 메가와트, 지열에서             

380 메가와트입니다. 
 
한편, 유입수력(ROR) 수력에서 약 200 메가와트의 용량이 경매에 출품될 것입니다. [Cont. page 5] 
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적치형 수력 및 펌프 저장형 수력은 2028년부터 2030년까지 시작될 것입니다. 지열의 납품 개시 기간(DCP)은 2024년부터 2030년까지 시작됩니다. 

 

유입수력(ROR) 수력의 DCP는 2026년에 시작되어 2028년에 종료될 것입니다. 

 

경매 공고, 참고 용어 및 FIT 자격이 없는 재생 가능 에너지 기술 및 유입수력(ROR) 수력을 위한 녹색 에너지 경매 예비(그린 에너지 경매 예비)                  

가격의 가격 결정 방법론의 발표는 4월 29일에 시작될 것으로 예상됩니다. 

 

등록 및 자격을 갖춘 공급 업체 목록 게시는 각각 5월 13일과 7월 4일에 예정되어 있습니다. 

경매 본격적인 일정은 8월 21일로 예정되어 있습니다. 

 

FIT 및 비-FIT 기술에 대한 수상 공고 게시는 각각 9월 18일과 12월 10일에 이뤄질 예정입니다. 
 
지난해 7월, DOE는 GEA의 두 번째 라운드에서 재생 가능 에너지 용량을 3,580.76 MW 생성할 수 있었으며, 이는 2024년부터 2026년까지 전달될              

것입니다. 
 
DOE는 2024년부터 2026년까지 개발 및 설치를 위해 약속된 재생 가능 에너지 용량을 위해 105개의 낙찰 입찰을 수행했습니다. 
 
DOE는 입찰이 매년 진행되도록 계획하고 있으며, 이전에 탈락한 입찰자들이 향후 GEA 회차에 참여하도록 촉구했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/02/13/2332865/doe-slates-3rd-round-green-energy-auction 

DOE, 녹색 에너지 경매의 3차 회차 예정                                                                                           

[Cont. from page 4] 

경제학자들, 마르코스 정부에 외국 소유 한도 완화 및 관련 빨간끈 감축 촉구                                                  

February 15, 2024 | Beatriz Marie D. Cruz | BusinessWorld 

PHILIPPINE STAR/KJ ROSALES  

페르디난드 R. 마르코스 주재 정부는 외국인 소유 제한을 완화하고 관료주의적 빨간끈을 줄여 외국 직접                     

투자(FDI)를 유치해야 한다고 경제학자들이 말했습니다. 
 
"1987년 헌법의 구체적인 제한 조항을 제거하는 것은 더 많은 외국인 직접 투자를 촉진하기 위한 필요조건이지만 

충분한 조건은 아닙니다."고 전 재무부 장관 마르가리토 B. 테베스는 수요일에 열린 포럼에서 말했습니다. 

우리가 명시할 수 있는 제한적인 경제 규정을 모두 제거하고 아세안(동남아시아 국가 연합) 동료들과 동등한              
지위에 오를 수 있도록 부디 노력해주세요."라고 그는 덧붙였습니다.  

"우리는 경제적 제한 조항이 헌법에 명시된 유일한 국가입니다," 그는 말했습니다. "아시아의 다른 어느 나라도... 이러한 조항을 헌법에 포함시킨               
적이 없습니다."  

11월에 외국 직접 투자(FDI) 순 유입은 전년 동기 대비 27.8% 증가하여 10억 4천만 달러로, 중앙은행이 월요일 발표했습니다. 

 

필리핀 대학의 경제학 교수인 토비 멜리사 C. 몬소드는 FDI 제도적 제한 지수는 69개국에서 22개의 경제 부문에 대한 법적 제한을 측정하지만,              

국가의 공개 부문을 고려하지 않았다고 포럼에서 밝혔습니다. 

 

그녀는 정부가 4월에 시행된 개정 법에 의해 개방된 부문에서의 잠재적인 FDI 혜택을 누릴 때까지 헌법 개정을 연기해야 한다고 말했습니다. 이              

법은 통신, 항공사 및 철도에서 외국인 소유권을 100%로 허용합니다. 

 

"FDI 제한성 지수는 아직 공공 부문 법으로부터의 이득을 반영하지 않습니다,"라고 그녀는 말했습니다. "내 질문은 왜 우리가 결과를 확인하지                      

않는지입니다?" 

 

경제협력개발기구(OECD)의 FDI 지수는 외국인 지분 제한, 차별적 승인 메커니즘, 주요 외국인 인력 제한 및 운영 제한을 고려하여 국가의 FDI 규정의 

제한성을 측정합니다. 

 

"저는 그것을 조작해 보았습니다,"라고 몬소드 씨가 말했습니다. "그것을 넣으면 [필리핀] 지수가 약 5% 감소합니다." [Cont. page 6] 

테베스 씨는 필리핀이 동남아시아에서 가장 제한적인 경제 중 하나를 갖고 있으며, 이러한 제한이 국가의 기본                  

법에 명시되어 있어 문제가 더 커진다고 말했습니다.  
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"자본 제한을 완화하는 것은 반드시 필요하지 않을 수 있으며, 최선의 경우에도 그 영향은 부패를 통제하거나 인적 자본을 강화하는 것에 비해                    

얻을 수 있는 것의 1/8 또는 1/14일 뿐입니다," 그녀가 덧붙였습니다.  

그러나 하원의회 의회 정책 및 예산 연구부의 감독 법률 직원인 루처 라카자는 필리핀의 FDI가 계속 증가하는 것만으로는 충분하지 않다고                            

말했습니다. 

 

"FDI 유입이 증가함에도 불구하고, 필리핀은 지역에서 동료들에게 뒤쳐지고 있습니다," 그는 포럼에서 말했습니다. 

 

테베스 씨는 대법원에 제기된 공공 서비스법에 대한 법적 도전이 외국 투자자들을 막을 수 있다고 말했습니다. 

 

"우리는 외국 투자자들이 와서 겪을 수 있는 불확실성이나 의심의 요소보다는 정말로 와서 환영받을 수 있는 상황을 보고 싶습니다. 대법원이 의회의 

행위를 지원할 것인지 아닌지에 대한 불확실성이 있을 수 있습니다." 그는 포럼의 행사장에서 비즈니스월드에 말했습니다. 

 

필리핀 대학 경제학 교수인 라울 V. 파벨라는 기존 법률에서의 어떤 경제적 이득도 필리핀의 엄격한 투자 분위기를 상회한다고 말했습니다. 

 

"공공 서비스법의 이득이 있다 해도, 전력이 여전히 경쟁력이 없기 때문에 어떤 이유를 찾을 수 있습니다. 투자 생태계를 개선해야 하며 그것을 할 수 

있는 경우마다 그렇게 해야 합니다. 그리고 그 중 하나는 제12조를 철폐하는 것입니다." 

 

해당 조항은 국가가 불공정한 외국 경쟁과 무역 관행으로부터 필리핀 기업을 보호하고 토지 소유를 필리핀 시민 및 최소 60% 이상 필리핀 소유                 

기업에 제한한다. 

 

파벨라 씨는 필리핀의 22% 저축율이 중국(45%), 싱가포르(43%), 베트남(33%) 및 태국(27%)을 포함한 아시아 동료들보다 낮다고 말했습니다. 

 

중요한 경제 성장원인인 저축 부족은 나라가 외국 투자에 과도하게 의존하게 만들며, 이는 또한 위험을 수반합니다. 

 

의원들은 외국 소유 한도를 완화하는 것을 포함한 여러 헌법 개정 제안을 고려하고 있습니다. 

 

라카자 씨에 따르면 필리핀의 가장 제한적인 부문은 농업, 임업 및 어업, 통신, 미디어, 비즈니스 서비스 및 운송입니다. 

 

시사단체 아이본 재단의 사무총장 조세 엔리케 A. 아프리카는 필리핀이 국가 발전을 보장하지 않는 한 특히 지역 동료들과 "동등함"에 초점을                

맞추지 말아야 한다고 말했습니다. 

 

"다른 사람들이 하는 것을 따르는 것이 정책의 목적이라고 주장하는 것은 무의미합니다. 실제 정책 질문은 필요한 것이 무엇이며 무엇을                       

해야 하는가입니다," 그는 바이버 메시지에서 말했습니다. 

 

"이 심각하게 잘못된 개념은 농업이나 산업의 국가 생산 능력에서 실질적인 발전 없이 자유화를 추진하여 지난 40년간 필리핀의 경제 정책 결정에 큰 

영향을 미쳤습니다," 그는 덧붙였습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/02/15/575836/economists-ask-marcos-govt-to-push-easing-foreign-ownership-cap-while-
cutting-red-tape/ 

상원, 두 번째 통과로 100페소 임금 인상 승인                                                                                       

February 15, 2024 | Cecille Suerte Felipe | The Philippine Star 

마닐라, 필리핀 - 상원은 어제 민간 부문 근로자들을 위한 매일 100페소의 최저임금 인상을 추구하는 법안을 2차 읽기로 승인했습니다 - 최저임금               

수급자들에게 주는 발렌타인 데이 선물입니다. 

 

본회의에서 상원 의원들은 만장일치로 위원회 보고서 번호 190에 따른 상원 법안 2534를 승인했습니다. 이 법안이 법이 되면, 국가적으로 시행되는    

입법된 임금 인상이 1989년 이후 처음일 수 있습니다. [Cont. page 7] 

 

경제학자들, 마르코스 정부에 외국 소유 한도 완화 및 관련 빨간끈 감축 촉구                                                  

[Cont. from page 5] 

https://www.philstar.com/authors/1804767/cecille-suerte-felipe
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“This is our Valentine’s Day gift to 
all our workers,” Senate President 
Juan Miguel Zubiri said, hailing the 
passage of a landmark measure 
mandating an across-the-board 
increase of P100 in the daily                  
minimum wage of workers in the 
private sector.  
                                        AFP / File  

"이것은 그들(근로자들)을 위한 것입니다. 오늘이 하트의 날이기 때문에 완벽한 타이밍이 될 것으로 생각됩니다. 

사랑과 나눔의 날이기 때문에," 상원의장은 말했습니다. 
 
고용인들은 계속해서 입법된 임금 인상에 반대해 왔습니다. 법은 임금 결정을 지역 삼자 협상 임금 및 생산성                

위원회에 맡겨 두고 있습니다. 

상원의장은 동의하고 필리핀 가정의 생활 조건을 향상시키는 자신의 비전을 공유한 동료들에게 감사의 말을               

전했습니다. 특히 이 법안 통과를 이끌어낸 징고이 에스트라다 상원의원을 언급했습니다. 
 
주비리는 이 법안이 다음 주에 3차 및 최종 통과를 기대하고 하원 의원들에게 자신들의 역할을 다하고 대응               

법안을 통과시키도록 호소했습니다. 
 
"우리는 우리의 근로자들의 최저임금을 올려주는 것이 필요한 시점이라고 느낍니다, 특히 비사야와 민다나오에서 

현재 하루에 360페소를 벌고 있는 근로자들을 대상으로," 주비리는 말했습니다. 

"이것은 우리 모든 노동자들에게 주는 발렌타인 데이 선물입니다," 상원의장 후안 미게르 쥬비리가 말했습니다. 

 그는 민간 부문 근로자들의 매일 최저임금에 대한 일률적으로 100페소 증액을 명령하는 중요한 조치의                      
통과를 환영했습니다.  

UPCOMING EVENT   

상원, 두 번째 통과로 100페소 임금 인상 승인                                                                                       

[Cont. from page 6] 

Source: https://www.philstar.com/headlines/2024/02/15/2333461/senate-oks-second-reading-p100-wage-hike#:~:text=MANILA%2C%
20Philippines%20%E2%80%94%20The%20Senate%20approved,gift%20to%20minimum%20wage%20earners. 
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